

令和7年12月4日

保護者の皆様

大阪府立住吉商業高等学校

校長 永田 夏穂

海外姉妹校交流事業の実施について

平素は本校教育活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、このたび大阪府立のすべての高等学校等が海外の学校と姉妹校提携を締結し、相互の学校訪問による異なる文化・生活習慣を持つ同年代の若者との交流活動を通じて、豊かな国際感覚や多様性を受け入れる態度の醸成を図ることなどを目的に、姉妹校交流支援事業を実施いたします。

本校におきましては、以前に本校を訪問されました韓国の梅香（メヒヤン）女子情報高等学校と姉妹校協定を締結し、令和8年度から相互訪問を軸とした国際交流活動を開始することといたしました。

今後は、相互訪問をはじめ、さまざまな形で生徒同士がつながる機会を創出し、国際社会で求められるコミュニケーション能力や協働する力の育成に取り組んでまいります。国を越えた交流活動が、互いの文化を学び合い、尊重し合う貴重な機会となり、生徒たちにとりまして、未来をともに切り拓く力が育まれること期待しております。

つきましては、本交流活動に保護者の皆さまのご理解と温かいご支援を賜れますようお願い申しあげます。交流活動の実施にあたり、具体的なスケジュールや派遣生徒の募集については、決定次第あらためてお知らせいたします。